

Sorell Hotel Rüden

Das Sorell Hotel Rüden liegt im Herzen der malerischen Altstadt von Schaffhausen im Norden der Schweiz. Mit dem Erwerb des Hauses im Jahr 2002 wird erstmals der Schritt über die Zürcher Stadtgrenze hinaus gemacht. Das ehemalige Zunfthaus stammt aus dem 18. Jahrhundert und liegt in der Begegnungszone der Schaffhauser Altstadt unmittelbar beim historischen Obertorturm. Die prächtige, originalgetreue Fassade strahlt Tradition und Gediegenheit aus. Geschäfte, Restaurants und Bars sowie das Rheinufer sind in Fussdistanz erreichbar.

Das Sorell Hotel Rüden hat insgesamt 30 ruhige und charmante Zimmer, die mit antiken Holzmöbeln ausgestattet sind und teilweise über Sichtbalken aus Holz verfügen. Sieben Räumlichkeiten können für Anlässe verschiedenster Art gemietet werden. Die historischen Räume mit ihren Stuckdecken und Parkettböden eignen sich hervorragend für kreative Denkprozesse, intensive Meetings oder repräsentative Auftritte. Unbestrittenes Prunkstück ist der stimmungsvolle Zunftsaal, einst Versammlungsort der Krämer-Zunft, wo sich Geschäftsmeetings, klassische Konzerte und sogar Ziviltrauungen durchführen lassen.